



Deux hommes parmi les Compagnons sortirent, lors d'une nuit obscure, de chez le Prophète (sur lui la paix et le salut). Deux lumières, semblables à deux lanternes, éclairaient la route devant eux. Lorsqu'ils se séparèrent, une lumière accompagna chacun d'eux jusqu'à chez lui.

Anas (qu'Allah l'agrée) relate : « Deux hommes parmi les Compagnons sortirent, lors d'une nuit obscure, de chez le Prophète (sur lui la paix et le salut). Deux lumières, semblables à deux lanternes, éclairaient la route devant eux. Lorsqu'ils se séparèrent, une lumière accompagna chacun d'eux jusqu'à chez lui. »

[Authentique] [Rapporté par Al-Bûkhârî]

Ce noble hadith relate le miracle évident de deux hommes parmi les Compagnons du Prophète (sur lui la paix et le salut). Dans certaines versions du hadith, leurs noms ont été évoqués : il s'agit de 'Abbâd ibn Bishr et Usayd ibn Ḥuḍayr (qu'Allah les agrée). Ces deux honorables Compagnons étaient chez le Prophète (sur lui la paix et le salut) par une nuit très obscure où, en temps normal, un individu a du mal à se repérer. Alors, Allah, exalté soit-Il, leur accorda un miracle étonnant ; une lumière semblable à celle d'une lampe électrique leur éclaira la route. Lorsque ces deux nobles Compagnons se séparèrent, une lumière accompagna chacun d'eux jusqu'à ce qu'ils atteignent leurs demeures avec aisance et sérénité.

<https://sunnah.global/hadeeth/fr/show/3466>

